

García y Heber: El debate revelará quién realmente entiende los temas y quién se limita a seguir un guion preestablecido

General



Publicada el: 10/11/24	Visitas: 44
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 3	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/garcia-y-heber-el-debate-revelara-quien-realmente-entien-de-los-temas-y-quien-se-limita-a-seguir-un-guion-preestablecido_7870.php

GARCÍA Y HEBER: EL DEBATE REVELARÁ QUIÉN REALMENTE ENTIENDE LOS TEMAS Y QUIÉN SE LIMITA A SEGUIR UN GUIÓN PREESTABLECIDO

General

García y Heber: El debate revelará quién realmente entiende los temas y quién se limita a seguir un guion preestablecido

García y Heber: Un debate que pondrá a prueba el verdadero dominio de los temas frente a aquellos que simplemente repiten un discurso.

Debate entre Álvaro Delgado y Yamandú Orsi: Expectativas desde el Partido Nacional

Los senadores del Partido Nacional, Javier García y Luis Alberto Heber, compartieron su opinión con EL TELEGRAFO sobre el debate que se llevará a cabo el próximo domingo 17, destacando la figura de Álvaro Delgado, candidato presidencial de la Coalición Republicana.

“Este debate será crucial, ya que permitirá ver quién realmente tiene conocimiento de los temas y quién simplemente seguirá un guion”, afirmaron.

Acompañados por el intendente Nicolás Olivera y la diputada Nancy Núñez, subrayaron que “Álvaro Delgado es la mejor opción en este momento político.

Es un negociador eficaz y posee un dominio total sobre las cuestiones que aborda.

Lo hemos podido comprobar durante su tiempo en el Ministerio de Transporte y en Defensa.

Siempre estaba bien informado y preparado para discutir los asuntos relevantes.

Su trayectoria demuestra que está al tanto de lo que necesita el país”.

Sobre el debate, los senadores esperan que refleje la destreza y conocimiento de Álvaro Delgado en los temas nacionales.

Resaltaron también la grandeza de un candidato que busca alcanzar acuerdos indispensables en áreas como la salud mental, tratamiento de adicciones y combate al narcotráfico.

Comando de coalición en Paysandú

En Paysandú, al igual que en cada departamento, se ha constituido un comando de gobierno que incluye a todos los sectores de la coalición.

García y Heber, en el contexto de la breve campaña hacia el balotaje del 24 de noviembre, afirmaron que “todos aquellos que votaron por un partido de la coalición el pasado domingo 27 sabían que esa noche se definiría el candidato, probablemente Álvaro Delgado.

No hubo sorpresas”.

Respecto al Frente Amplio, señalan que el resultado fue notablemente diferente; en 2019 contaban con sectores significativos como el Astorismo y el Seregnismo.

“Ahora, los 16 senadores corresponden al MPP, al grupo de Carolina Cosse, al de Raúl Sendic, que ha vuelto, y a los partidos Comunista y Socialista, lo que resulta en una dirección más ortodoxa”.

Este contexto, añaden, “puede hacer que algunos votantes del Frente Amplio en la primera vuelta no se sientan representados en este nuevo enfoque más radical”.

Plebiscito y propuestas de gobierno

En relación al plebiscito que promovió una reforma de la seguridad social, García y Heber señalaron que “la estructura política del Frente Amplio lo respaldó.

Por ejemplo, la 609 promovió el Sí, así como los partidos Socialista y Comunista.

Sin embargo, intentan ofrecer soluciones al 38% que apoyó la reforma, ignorando al 62% que la rechazó.

Esto sugiere que pretenden una democracia donde la mayoría no tenga voz”. Los senadores también comentaron sobre el plan de gobierno presentado por la Coalición Republicana.

“La fórmula de Alvaro Delgado y Valeria Ripoll, junto a los líderes de los partidos de la coalición, firmó un plan de gobierno, algo que el Frente Amplio no ha hecho.

Esta es la primera vez en la historia que un partido que aspira a la presidencia decide no presentar un plan de gobierno debido a la falta de consenso”.

“En la Coalición Republicana contamos con fórmula, equipo y un plan de gobierno claro, dispuesto a rendir cuentas”, resaltaron García y Heber.

Por último, afirmaron que “el Frente Amplio enfrenta serias contradicciones internas y ha caído bajo el dominio de un nuevo centro de poder, integrado por el Pit Cnt y grupos radicales.

La propuesta de nacionalizar los ahorros jubilatorios es un claro ejemplo de esta nueva dirección”.

En contraste, “la Coalición Republicana busca continuar con el rumbo iniciado por Luis Lacalle Pou, quien cuenta con un respaldo del 48%.

Nuestro objetivo es proseguir con las políticas que generaron 100.000 puestos de trabajo, enfrentaron crisis como la pandemia, impulsaron transformaciones educativas, aumentaron el salario real y redujeron la inflación”, concluyeron los senadores.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

GARCÍA Y HEBER: EL DEBATE REVELARÁ QUIÉN REALMENTE ENTIENDE LOS TEMAS Y QUIÉN SE LIMITA A SEGUIR UN GUIÓN PREESTABLECIDO

cia y heber el debate revelara quien realmente entiende los temas y quien se limita a seguir un guion preestable

Tags

afirmaron, nacional, candidato, telegrafo, domingo, gobierno, partido, partidos, republicana, senadores, dominio, delgado

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Ex policía Ricardo Zabala enfrenta prisión por el asesinato de Cecilia Fontana de Heber, ocurrido en 1978*
- 4.3 *** *El nuevo Parlamento ya tiene su composición definida: conoce quiénes son los senadores de cada partido y sus respectivas listas*
- 4.7 *** *Heber: "Ya son 46 años de incertidumbre y dolor en la búsqueda de justicia por el asesinato de nuestra madre Cecilia Fontana"*
- 4.1 *** *Heber y Sartori fortalecen lazos: Se anuncia un nuevo espacio en el Partido Nacional*
- 4.0 *** *Luis Alberto Heber destacó que Delgado posee las cualidades necesarias para liderar el país como presidente*
- 4.8 *** *Luis Alberto Heber pone en la mira la gestión del Hospital Policial: ¿es realmente un acto humanitario o solo un uso de recursos ajenos?*
- 4.6 *** *Heber expresa satisfacción con el archivo del caso, aunque critica las apreciaciones personales y políticas del fiscal involucrado*
- 4.2 *** *Condenan a ex policía por el asesinato de Cecilia Fontana de*

4.7 * *Heber se pronuncia sobre el asesinato de su madre: "Se trató de un ataque político al Partido Nacional por oponerse a la dictadura"*

3.8 * *Senadores del Partido Nacional cuestionan postura del Frente Amplio en temas de seguridad social*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024